

Lutte contre la désertification médicale

Découvrez le cas remarquable de la commune de Monthyon (77), 1700 habitants

Maison médicale n° 1 en 2009

350 m²

Une offre médicale
complète de 9 cabinets
pour 11 praticiens

- 2 infirmières
- 1 généraliste
- 3 sages-femmes
- 1 ostéopathe
- 2 kinésithérapeutes
- 2 chirurgiens-dentistes



Maison médicale n° 2 en 2017

365 m²

La pluridisciplinarité
du cabinet en fait
un véritable atout

11 cabinets médicaux occupés
par 9 praticiens à ce jour

- 1 généraliste
- 1 podologue pédicure
- 1 sophrologue
- 3 orthophonistes
- 1 psychomotricienne
- 1 psychologue
- 1 cardiologue

Témoignage

“ La première maison médicale a vu le jour en 2009 pour permettre une offre médicale de proximité, la plus complète possible. Face à son succès, nous avons souhaité élargir l'offre de soins avec un deuxième bâtiment disposant en plus de 4 logements type F3, proposés aux personnels de santé. Merci à la société Mathis pour la conception et la construction de ces très beaux bâtiments.”

Claude DECUYPERE, Maire de Monthyon